

Ministerio y FSE aportaron 15 millones de euros para programas de Formación y Empleo en 2012 y Cospedal sólo los destina 10 millones

CCOO CLM pregunta a la consejera de Empleo, Carmen Casero qué pasa con los cinco millones que faltan de los programas de Formación y Empleo

Con una tasa de paro juvenil del 57% y a falta de dos meses para acabar el año, aún no hay ninguna convocatoria de ningún programa

Los 15 millones presupuestados este año son un 33,44% menos que los del año pasado; y encima se guardan cinco.

CCOO de Castilla-La Mancha pide explicaciones a la Consejería de Empleo y Economía sobre la diferencia del Presupuesto de este año para programas de Formación y Empleo (15.086.000 euros) y la cuantía anunciada ayer por el Consejero Portavoz de fondos destinados a este fin (10.300.00 euros)

CCOO CLM consideró insuficientes los 15 millones presupuestados para el año en curso, que suponen un recorte del 33,44% respecto al año 2011; y considera aún más insuficientes los 10 millones que, a estas alturas del año, salen finalmente a la luz; mientras siguen sin aparecer otros cinco millones.

"Resulta inconcebible que ante la situación tan grave por la que atraviesa nuestra región -los jóvenes menores de 25 años tienen una tasa de paro del 57%- durante todo lo que va de 2012 no haya habido ninguna convocatoria de estos planes (y, de momento, se han anunciado pero no se han convocado) y que se vayan a convocar con una dotación un tercio inferior a la presupuestada", señala Lola Santillana, secretaria de Empleo y Migraciones de CCOO CLM.

"El Gobierno Cospedal, además, no hace 'esfuerzo' alguno, puesto que los fondos para estos programas proceden del Ministerio de Trabajo y del Fondo Social Europeo", denuncia Santillana.

La responsable de Empleo de CCOO CLM recuerda además que estos fondos "son fondos finalistas y, por tanto, el Gobierno Cospedal tendrá que explicar y justificar los 15 millones presupuestados para 2012, o devolver los que no ejecute o no logre jus-



"Resulta inconcebible que ante la situación tan grave por la que atraviesa la región -los jóvenes menores de 25 años tienen una tasa de paro del 57%- durante todo lo que va de 2012 no haya habido ninguna convocatoria de estos planes (y, de momento, se han anunciado pero no se han convocado) y que se vayan a convocar con una dotación un tercio inferior a la presupuestada"

tificar; así como ejecutados, pero aún no abonados, del 2011".

Comisiones Obreras viene apostando desde hace años por las fórmulas de formación dual y por los programas en alternancia que permiten en entornos reales adquirir una experiencia laboral.

Este tipo de programas, que ofrecen oportunidades de formación y experiencia a jóvenes menores de 25 años sin cualificación profesional y a mayores de 25 años en el caso de los talleres de empleo, son imprescindibles, y más aún en estos momentos de paralización de la actividad económica y altísimas tasas de desempleo. De ahí que el sindicato considere inaceptable la escasa atención y la pésima gestión por parte de la Consejería de Empleo Economía.